



Juan Echevarría:

En el 2009, el aguadeño Juan Echevarría García se reinventó. Hasta ese entonces, trabajaba como gerencial en la industria de manufactura, que se vio abatida con la culminación de la sección 936. Así nació Jeanmarie Chocolat, una empresa de chocolate artesanal orgánico de altura, que busca impulsar esa producción en la isla. Jeanmarie Chocolat, empresa familiar en la que participan además María Méndez

Matías, esposa de Echevarría y maestra jubilada de Física, así como su hija Damaris Echevarría Méndez, egresada de Contabilidad del RUM, cuenta con unas 37 cuerdas en el barrio Lagunas de Aguada. Su visión es crear lo que denomina Proyecto País a través de ese sector agrícola. El huracán María retrasó sus planes porque perdió el 60 por ciento de su cultivo en el que tenía 25 mil árboles. Sin embargo, no lo amilanó para seguir adelante en su querido Proyecto País. Desde el 2013, formalizaron su producción que venden a Chocolate Cortés y exportan productos finos y de aroma a chocolatières de Atlanta, California y Florida. Su tenacidad ha rendido frutos, ya que en febrero 2019 se concretó una colaboración multisectorial, la iniciativa JMAM Cacao, una alianza público privada entre el gobierno municipal de Aguada y la empresa que preside Echevarría, con el fin de ensanchar los lindes de un chocolate especializado de Aguada hacia el mundo.